



Nomos

Keine wirkliche Hilfe ohne echte Beziehung



Spiritualität der Sozialen Arbeit

Resonanz bei Hartmut Rosa und Sein bei Meister Eckhart
als Verbundensein mit dem Anderen

Von Dr. Michael Groß

2022, 316 S., brosch., 64,- €

ISBN 978-3-8487-8897-2

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8897-2

Ohne persönliche Spiritualität ist gute Soziale Arbeit nicht möglich, so die Kernaussage dieses Buches. Mit Hartmut Rosas Resonanztheorie und Meister Eckharts Lehre vom Sein wird gezeigt, dass wir Menschen unserer innersten Natur nach mit unserem Gegenüber und mit Gott als dem Anderen unserer selbst verbunden sind. Dieser „impliziten“ Spiritualität auszuweichen bedeutet Entfremdung und Unglück. Sie individuell zuzulassen bedeutet gelingendes Leben und die professionelle Mitte jeglichen sozialen Engagements. Die Relevanz dieser These wird an drei typischen Herausforderungen des Berufsalltags gezeigt.

Michael Groß ist Theologe und seit über 30 Jahren in sozialen Organisationen tätig.

„Gott spricht alle Sprachen – diese Überzeugung der kongolesischen Theologin Josée Ngalula wird konkret, wo sich Gottes Liebe zu den Menschen in tätige Nächstenliebe übersetzt. Das vorliegende Buch leistet in diesem Sinne einen ermutigenden Beitrag für alle, denen die geistliche Dimension caritativer Arbeit ein Anliegen ist.“

Eva Welskop-Defaa, Präsidentin des Deutschen Caritasverbandes

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

No Real Help without a Real Relationship



Spiritualität der Sozialen Arbeit

Resonanz bei Hartmut Rosa und Sein bei Meister Eckhart als Verbundensein mit dem Anderen

By Dr. Michael Groß

2022, 316 pp., pb., € 64.00

ISBN 978-3-8487-8897-2

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8897-2

The core message of this book is that good social work is not possible without personal spirituality. Using Hartmut Rosa's resonance theory and Meister Eckhart's doctrine of being, the author shows that we humans are connected to our counterparts and God, our other self, according to our innermost nature. Avoiding this 'implicit' spirituality means alienation and unhappiness. Allowing it individually means

a successful life and it forming the professional centre of any social engagement. The relevance of this thesis is demonstrated by three typical challenges in everyday professional life.

Michael Groß is a theologian and has been working in social organisations for over 30 years.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary